

# El Siglo de Torreón

com.mx

## Integrarán fideicomiso de jubilación este mes

LA MEDIDA ES PARA DEJAR DE DISPONER DEL GASTO CORRIENTE PARA CUMPLIR CON ESE COMPROMISO

**A más tardar durante este mes, deberá conformarse el fideicomiso para cubrir las jubilaciones y pensiones a los empleados municipales, una medida que tiene como finalidad, dejar de disponer del gasto corriente para cumplir con ese compromiso.**

El alcalde, José Miguel Campillo aseguró que el Sindicato de Trabajadores al Servicio del Municipio aceptó la propuesta y la dirigencia ya aceptó formalizar la integración de dicho fideicomiso, con las aportaciones por igual de un porcentaje del salario de los trabajadores y de la propia autoridad, conforme a lo establecido por la ley.

Campillo reconoció la importancia de contar con este fondo, dado que cada año se hace un gasto importante de recursos que pertenecen al gasto corriente, en el pago de las pensiones a los extrabajadores municipales.

En ese sentido, explicó que el último año se pagaron por este concepto alrededor de 55 millones de pesos, por encima de los 52 millones de pesos que se captaron a través del impuesto Predial, el ingreso de mayor cuantía para la administración municipal.

Reconoció que se trata de un compromiso financiero muy importante que en el largo plazo, podría generar crisis a las futuras administraciones, de ahí la importancia de generar las condiciones desde ahora para contar con el fideicomiso y asegurar la prestación a los trabajadores.

Además, las propias empresas calificadoras, como Fitch Ratings, han reconocido el riesgo financiero que en los próximos años podría representar para el Municipio, el carecer de un fondo para el pago de las jubilaciones y pensiones, y han recomendado la necesidad de generar instrumentos que atiendan este problema.